
Lieber A*dS-Vorstand 

 

Bitte wendet künftig mehr Sorgfalt an die Auswahl der bei der GV Vortragenden. Der 

Vortrag an der letzten GV war nullwertig. Was haben wir gelernt? Dass Hanno Helbling 

der grossartige Chefredaktor einer grossartigen Zeitung war, nicht zuletzt, weil er die 

Vortragende mal engagiert hat. Dass Martin Meyer und Marcel Reich-Ranicki ebenfalls 

grossartige Journalisten sind bzw. waren.  Ausserdem haben wir gehört, dass die 

Verhältnisse schlimm sind und wahrscheinlich noch schlimmer werden. Ueber «Neue 

Wege im Kulturjournalismus» haben wir hingegen nichts gehört.  

 

Duggingen, 3. Juni 2025 

Wolfram Malte Fues 


